

Rasende Leidenschaft

aus Rot wird Grün



...so heißt das Motto für den Neubau des Sportplatzes in Hönningen. Der Neubau ist aufgrund des schlechten Zustandes des alten Hartplatzes notwendig. In konstruktiver Zusammenarbeit zwischen dem Sportverein und dem Gemeinderat Hönningen wurde im Mai, seitens der Gemeinde, der Auftrag einen Plan für das Bauvorhaben zu erstellen, an ein Planungsbüro gegeben.

Bereits beim 100-jährigen Bestehen des Sportvereins im Jahr 2021 möchte der Verein mit der Eröffnung des neuen Sportplatzes einen Schritt in die Zukunft für den Sportverein und den Fußball an der Mittelahr machen.

Der SV Hönningen ist jetzt gefordert, neben den Zuschüssen von Gemeinden, Sportbund und Kreis, seinen Beitrag zur Finanzierung des Sportplatzes zu erbringen. Aus diesem Grund haben wir uns einige Aktionen überlegt, die wir hier kurz vorstellen möchten:

> GOLDVERLOSUNG

Kurz vor dem Weihnachtsfest wollen wir eine "goldige" Verlosung starten. Drei "Goldbarren" können gewonnen werden.

Der 1. Preis ist eine 30 g Feinunze Gold 999 im Wert von aktuell 1360,- Euro, der 2. Preis eine 20 g Feinunze Gold 999 im Wert von 840,— Euro und als 3. Preis eine 10 g Feinunze Gold 999 im Wert von 420,- Euro.

Die Verlosung ist am 21.12.2019, ab 19.00 Uhr, am Dorfplatz in Hönningen bei Blasmusik und Glühwein.

Der Lospreis beträgt 5,- Euro pro Los und wird von Mitgliedern des SV Hönningen an alle Haushalte verkauft. Gleichzeitig können Lose bei den folgenden Verkaufstellen erworben werden: Tankstelle ED Kreucher, Gasthaus zu Traube und Floristik Flammersheim (alle in Hönningen).

> SPENDENLAUF

Zugunsten des Sportplatzes soll im Frühjahr 2020 ein Spendenlauf stattfinden. Nähere Infos hierzu und das genaue Datum werden noch bekanntgegeben.

> SPORTPLATZVERKAUF

Das gesamte Spielfeld wird in Quadratmeter aufgeteilt, diese Fläche kann von Gönnern symbolisch erworben werden. Besondere Plätze wie der Elfmeterpunkt, Ecken und Anstoßpunkt werden dabei gesondert behandelt. Die Namen der Spender werden später auf einer Tafel am Sportplatzgelände ausgehangen. Auch hierzu werden weitere Infos zu gegebener Zeit veröffentlicht.

Der Sportverein Hönningen würde sich freuen, wenn möglichst viele Bürger und Gönner von den Angeboten Gebrauch machen würden und den Verein dabei unterstützen, für die Sportler ein zukunftsträchtiges Sportgelände bereitzustellen.

Mit sportlichen Grüßen

ROLF STAPPEN

1. Vorsitzender SV Hönnigen/Ahr





